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石原聖季会員 

僭越ながら乾杯のご指名を賜り

ました会員の石原です。高橋プロ

グラム委員長、大抜擢頂き本当に

ありがとうございます。 

創立 36 周年、、、ということで 36

年前をネットで検索してみました。

そして私が一番心に残った出来事。それがアンパンマン

です。アンパンマンが民放で放送されて 36 周年。アン

パンマンと豊橋ゴールデンロータリークラブは毎週 1

回同じ歩みを進めてきたことになります。お腹が減って

困った人に自分の顔のアンパンを差し出すアンパンマ

ンに対し、困った人に寄附と行動によって現実的に差し

出してきたゴールデンロータリアン。今日はアンパンマ

ンではなく、現実的に行動してきたゴールデンロータリ

アンの記念日を祝い、今までの活動に感謝し、今後の糧

にしていく機会だと思います。皆さん、よろしくお願い

いたします。それではご唱和お願いします「乾杯！」。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本多英司会長 

みなさんこんにちは。 

一昨日仕事で富山県に行ってき

ました。なんと最高気温 30 度で、

豊橋よりも暑かったです。フェー

ン現象だそうです。白エビが旬で

とても美味しかったです。ただ、値

段が 3 倍になっていたり、カニが取れなかったりと、年

初めの能登半島地震の影響は、まだまだ深刻なようです。

北陸の経済を応援するために、次は寒ブリを食べに行き

たいと思っています。 

 

今日は、クラブ創立記念例会です。 

36 年前の、1988 年〈昭和 63 年〉10 月 28 日、豊橋

RC をスポンサークラブとして、会員 45 名で豊橋ゴー

ルデンロータリークラブがスタートしました。本日のプ

ログラムは、パネルディスカッション形式で行われます。

私たちのクラブの歴史を振り返るとともに、各世代を代

表する 3 名のパネラーが意見を交わします。髙井龍雄フ

ァシリテーター、そしてチャーターメンバーである大須

賀憲太会員をはじめとするパネラーのみなさま、本音ト

ークを楽しみにしております。 

 

さて、今週の会長の時間では 10 月 11 日に開催され

た理事会の報告をさせていただきます。 

 

まずは例会の承認事項です。 

① 11 月 1 日 卓話例会について。講師は、多くの

企業で絶対的価値を生み出してきたマーケティ

ングディレクターの中野直子さん、テーマは「心

を動かす“顧客視点”のマーケティング～豊橋ゴ

ールデンロータリークラブ“らしさ”をブランド

に～」。この例会は、すでにみなさんにご案内し

てある通り、入会を検討している候補者を対象と

した、公開例会とすることも合わせて承認しまし

た。候補者向けの公開例会にすることは、鈴木雅

人会員増強委員長からの強い要望からです。今年

度目標、新入会員 8 人を達成するために、みんな

で積極的に声をかけていきましょう。 

第 16回(通算 1674回)例会報告 令和 6年 10月 25日(金) クラブ創立記念例会 

出席報告 総会員数５６名(計算会員数５３名) 欠席１２名 出席率７７．３６％ 前々回修正出席率 84.62％ 

歌／会場 小さい秋みつけた 会場：ロワジールホテル豊橋 30F「ﾙ･ﾓﾝ」12:30～ 

乾  杯 会長の時間 
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② 11 月 8 日 ロータリー財団担当例会について。

スピーカーは杉田和俊ロータリー財団委員長。こ

こ数年私たちのクラブは財団の補助金を活用し

ており、以前に比べて身近な存在となってきまし

た。杉田委員長から、最新の財団情報について、

お話しいただけます。 

③ 11 月 17 日 社会奉仕事業について。これは保永

真生社会奉仕委員長たちが今年 3 月から練りに

練ってきた補助金事業で、豊橋動植物公園にて開

催されます。すでに会員のみなさんにはご案内差

し上げていますので、ご家族と一緒に大勢のご参

加をお願いいたします。僕も奥さんと一緒に参加

します。 

④ 11 月 29 日 職場見学例会について。こちらも既

にみなさんにご案内されています。今年は酒井正

樹職業奉仕委員長一押しのご推薦で、加山興業さ

んへお伺いさせていただくこととなりました。ミ

ツバチプロジェクトなど、様々な形で先駆的な社

会貢献をされている会社さんだそうで、良い学び

となると思います。皆さんのご参加をお願いいた

します。 
 

それから、今日の臨時理事会で、12 月 20 日の年末家

族会の案内文とチラシについて承認しました。今年も楽

しい企画がいっぱいですので、ご家族のみなさんと一緒

に、たくさんのご参加をお待ちしております。 

また、同じく今日の臨時理事会にて、次年度役員・理

事について承認しました。告示は来週 11 月 1 日となり

ますので、皆さん楽しみにしていてください。1 か月の

告示期間を経て、12 月 6 日の会員総会にて審議させて

いただく予定です。 

そしてもう一つ、来週は、「浜松北ロータリークラブ」

から、会長・幹事・副幹事の 3 名の方がビジターとして

当クラブへお越しになります。これは、隣の地区である

第 2620 地区 静岡第 5 グループのガバナー補佐から、

浜松の 12 クラブと、東三河の 12 クラブがそれぞれ交

流を持ちましょう、と提案があり、実現することとなり

ました。バナー交換をし、浜松北クラブ会長からのお話

も聞けるとのことですので、楽しみにしています。 

ということで、来週は、入会候補者への公開例会・浜

松北クラブの来訪・次年度理事会メンバーの公示と、イ

ベントが重なっていますので、いつもよりにぎやかな例

会になります。会長の時間もたっぷりとっていただいて

いるので、もちろんいつも気合い入れていますが、来週

はさらに気合を入れて頑張ります。 

理事会報告はこれで終了ですが、最後に、恒例のイン

スタグラムの経過報告です。 

8月末の家族会の時は42フォロアー、10月第一例会時

は倍増して83フォロアーでしたが、今日見たらなんと

101フォロアー。100フォロアーの壁を突破しました。 

1000フォロアーにはまだちょっとありますが、来週

いらっしゃる入会候補者はもちろん、ご都合の合わなか

った候補者にも是非フォローをお願いすれば、入会に繋

げる一つのツールとなると思っています。是非、会員増

強・情報発信共、セットでご協力をお願いいたします。 

以上、会長の時間でした。ご清聴ありがとうございま

した。 

 

 

お誕生日おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

髙橋哲也プログラム委員長 

1988 年 10 月 28 日、「金曜日に集

う楽しい仲間達」を合言葉に誕生し

た豊橋ゴールデンロータリークラ

ブ。 

本日はクラブ創立記念例会です。 

クラブ創立当時の貴重な体験や想いを聞くことにより、

クラブの歴史を振り返るとともに、クラブの大御所・中

堅・若手を代表するメンバーからこれから先のゴールデ

ンロータリークラブのことについて意見を交わすこと

でクラブの価値を高めながら皆さんのモチベーション

が向上することを期待しています。 

また、パネルディスカッション形式にすることにより、

登壇者が話しやすい環境を整え、なるべく本音で語って

頂くことにより会員相互の理解と親睦を深め、本年度ク

ラブ方針「選ばれるブランドを育てよう」に繋がる例会

になると思い企画しました。 

それでは、登壇者・ファシリテーターをご紹介します。 

登壇者は 3 名、大須賀憲太会員、加藤ゆり子会員、青木

一臣会員とファシリテーター（進行役）は高井龍雄ラー

ニング委員長です。 

それでは、宜しくお願いします。 

クラブ創立記念例会 

誕生日祝い 

今川明彦会員  青木一臣会員 

入会記念日祝い 

牧野政雄会員  西郷隆治会員 宮川嘉朗会員 

山口幹夫会員   大須賀憲太会員 山本雅久会員 
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ファシリテーター      パネラー 

髙井龍雄ラーニング委員長  大須賀憲太会員 

 

    

 

       

 

 

パネラー 加藤ゆり子会員 パネラー 青木一臣会員 

 

 

 

 

 

 

髙 井会員：クラブ創立時の想いをチャーターメンバー

である大須賀会員よりお願いします。 

大須賀会員：日本の経済が絶頂期、まさにバブルのまつ

只中の好景気の時に我がクラブは誕生し

ました。 

例会場は新設された 30 階建てホリデイタ

ワー、1 階には当時キング＆クイーンがあ

りました。豊橋既設のロータリー3 クラブ

は新規会員の入会を停止してすべてゴー

ルデン RC に集約した結果、移籍 5 名新人

40 名の（平均年齢 40 歳前半）チャーター

メンバーは、一気に 85 名になりました。 
 

髙 井会員：「ロータリアンになって良かったこと」に

ついてお願いします。 

加 藤会員：まず第一に、素晴らしい人々と出会う事が

出来た事です。 

      ロータリーのメンバーは様々な仕事やバ

ックグラウンドを持った方々で、共通の目

的「地域社会への貢献」の考え方を持って

います。 

      異なる視点や経験を私自身学ぶ機会が増

え、自分の成長にもつながりました。 

      次に、奉仕の精神を知る事が出来ました。

ロータリーでは奉仕の精神とゆう理念が

根付いていて、職業奉仕委員長を経験し多

くを学び、社会奉仕委員長で「のんほいパ

ーク」で行われた地区補助金事業等、地域

のニーズに応えるプロジェクトや事業に

参加する事で、自分の行ったことがどれほ

ど大きな影響を与えられるかを実感しま

したし、自身の役割を通じて多くの事を学

びました。 

      また、ロータリーの例会以外でも、ゴルフ

や食事会等を通じて、ロータリーで知り合

えた方々と楽しい時間を過ごせる事です。 

      本当にゴールデン RC にお声をかけて頂

きありがとうございました。 

青 木会員：ロータリアンになってよかったこと 1 番

に思い浮かんだものは『ご縁』になります。 

ロータリーに加入しかければ得られなか

ったご縁をいただけたこと、また、加入前

からご縁があり、お世話になっていた先輩

方とも、例会でお会いして交友を深めるこ

とができ、更にご縁が深まった事です。 例

会やフォーラムなどを通して、先輩方のそ

れぞれのロータリー観や、新しい考え方、

アイディアなどをお聞きすることができ

て私自身もロータリーに対して加入当時

よりも更にロータリー愛が強くなった気

がします。 日中、現役で時間に追われな

がら働いているので、月曜日から木曜日は

ほっと一息つきながら昼食をとる機会は

あまりありませんが、金曜日のコノ時間だ

けは、皆さんと楽しい会話をしながら美味

しい食事を食べてほっと一息つきながら

リラックスした状態で例会に参加させて

いただける。正しい表現かわかりませんが、

そんな束の間の一息を楽しみながら、ロー

タリーを通して倫理観を学ばせていただ

けるという貴重な時間であり、私にとって、

『ロータリーに入ってよかったなぁ』と感

じられるタイミングになります。  

大須賀会員：やはり、個人では不可能だった奉仕（サ

ーブ）が知らず知らずのうちにできたこ

と、様々な役割を経験するたびにロータ

リーの理解が深まったことです。又、今

日まで長きにわたり退会することなく継

続出来たことも大変良かったと思いま

す。 
 

髙 井会員：「それぞれのロータリー観」についてお願

いします。 

青 木会員：最年少の私が先輩方を差し置いて、ロータ

リー観を語るのは大変恐縮で恐れ多いの

ですが、約 2 年間ロータリーに参加させて

いただいて私の中で感じたロータリー観

は世界のつながりはもちろん、地域社会や

国際社会に貢献する『絆』です。私は、2

年前からロータリーに参加してから、この

『絆』をより一層感じています。 豊橋ゴ

ールデン RC では、さまざまなバックグラ

ウンドを持つ皆さんと一緒に活動する中

で、多くの学びと刺激を受けてきました。

私にとってロータリーは、自己成長の場で

あり、社会に貢献できる場でもあります。 

これからも、自分のスキルを活かしながら、

この絆をさらに強くするために努力して

いきたいと思っています。 

大須賀会員：奉仕と親睦(友情ですね）。多くの奉仕団体

がある中でも 100 年以上の歴史を持つロ

ータリークラブは特別だと感じています。 

加 藤会員：ロータリークラブは、地域社会や国際社会

に貢献する事を目的とした組織と思って

います。私が感じるロータリー感、ロータ

リーの魅力は色々な方々とそれぞれの視

点や経験を共有する事ができる事だと思

います。ネットワークの力もかけがえのな

い財産となっています。この事は私たちの
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活動をより豊かにし、色々な問題解決の創

造性を高めてくれている事です。 

      私がロータリーに入って最も素晴らしい

行動や考え方だと思ったのは「四つのテス

ト」です。今は私の行動や考え方の基本と

なっています。「真実かどうか」「みんなに

公平か」「行為と友情を深めるか」「みんな

の為になるかどうか」とゆう問いかけは、

自身の仕事感はもちろん、日常生活におい

ても大切にするべき価値観だと思ってい

ます。四つのテストに沿った行動を心掛け

る事が、私のロータリー観です。 
 

髙 井会員：「クラブの良き伝統と変えていきたいこと」

についてお願いします。 

大須賀会員：難しいですが、ゴールデン RC にしかない

個性と、様々な価値観を許容する多様性の

あるクラブであってほしいですね。そして、

すべてのメンバーにとって居心地の良い

場所ですかね。 

加 藤会員：ゴールデン RC は、他のクラブから聞くこ

とが多いですが、とてもしっかり真面目に

例会をしていますね！と褒めて頂いてま

す。 

      他クラブがどのように例会等をしている

かは、詳しくは分かりませんが、しっかり

良き伝統を今まで続けて行っているので

あれば、今後も続けていければと思います。

ただ、今後変えていきたい事となると、良

き伝統を守りながら、時代の流れに沿った

クラブ運営が必要なのではないかと思っ

てます。会員増強する上でも入会しやすい、

また居心地の良いクラブに･・、誘いやすい

クラブに変化も必要ではないかと思いま

す。 

青 木会員：豊橋ゴールデン RC には素晴らしい伝統が

あります。例会や奉仕活動を通じて、歴史

の中で築かれてきた絆とコミュニティの

結束力です。 この結束力は、地域社会を

支える大きな力になっていると感じます。 

しかし、時代が変わる中で、私たちは柔軟

に進化していく必要もあると思います。 

特に、若い世代や新しいメンバーが参加し

やすい環境作りにもっと力を入れていき

たいです。 例えば、デジタル技術を活用

したコミュニケーションや、奉仕活動の方

法をアップデートすることなどが、クラブ

のさらなる発展に繋がると考えています。 

 

髙 井会員：「未来のクラブへのメッセージ」をお願い

します。 

加 藤会員：地域には色々な団体や組織がありますが、

豊橋ゴールデン RC に入会して良かっ

た！ゴールデン RC は素晴らしい団体と

言われるブランドにしていきたいと思い

ますので、皆さんと一緒に頑張っていきま

しょう！ 

青 木会員：未来の豊橋ゴールデン RC には、さらなる

多様性と協力が求められると思います。私

たちは、時代に応じた新しい挑戦を続けな

がらも、これまで築いてきた伝統を大切に

していくことが大事です。 未来のメンバ

ーたちが、自分たちの個性を活かしつつ、

奉仕の精神を受け継いでいけるようなク

ラブでありたいと願っています。 ロータ

リーの一員として、これからも地域社会の

ために力を尽くし、新たな世代にも同じ情

熱を伝えていけるクラブであってほしい

と強く願います。 

大須賀会員：今日は、若手、中堅のメンバーのお話が聞

けて大変有意義な機会でした。 

本多会長のクラブ方針「選ばれるブラン

ドを育てよう」は、きっと達成されゴール

デン RC が選ばれるブランドとなってい

ると確信しました。 

 

髙 井会員：パネリストの皆さま、ありがとうございま

した。 

居心地の良さ、居場所。そんな我がクラブ、

豊橋ゴールデンロータリークラブ。 

改めて創立を祝しまして、創立記念例会

パネルディスカッションを閉会させてい

ただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ★幹事報告  
・10 月末でクールビズを終了いたします。11 月より
ネクタイ着用でお願い致します。 

★他クラブの例会変更 
■11月 8日(金) 蒲 郡RC 地区大会 
■11月12日(火) 宝 飯RC 会場都合のため 
        田原パRC 会場都合のため(ｻｲﾝ無) 

★ニコボックス 
本多英司・鬼頭秀幸：創立 36 年の記念例会です。髙

橋プログラム委員長が工夫し
た例会楽しみです。 

石原聖季：乾杯させて頂き！ 

今川明彦・青木一臣：誕生日をお祝い頂き。 

大須賀憲太・西郷隆治・ 

牧野政雄・宮川嘉朗・ 

山口幹夫・山本雅久：入会記念日をお祝い頂き。 

髙橋哲也：登壇者の大須賀会員、加藤会員、青木会
員、ﾌｧｼﾘﾃｰﾀｰの髙井会員よろしくお願い。 

髙井龍雄：ファシリテーターを務めさせて頂き。 

大須賀憲太・加藤ゆり子・ 

青木一臣：パネルディスカッションに
代表して登壇させて頂き。 

岡本久永・井上 穂・ 

梅田英樹・三浦時子：創立記念例会ご苦労様です。 

山口幹夫：例会参加の支援に感謝します。 

鵜殿健次：豊橋まつりに孫が出るので見に行きました。
5 ヶ月禁酒していましたが飲んでしまいま
した。ええじゃないか！ 

今川明彦ニコボックス副委員長 


